

# RAID HIVERNAL UNSS

## Le mercredi 8 Février sur le plateau de BEILLE

Nous sommes partis ce mercredi matin à 9h40 avec 6 élèves du lycée afin de participer au raid hivernal qui a rassemblé une dizaine d'établissements venus de toute l' Ariège. Le trajet s'est déroulé en bus avec la présence du Collège Victor Hugo de Lavelanet. (une dizaine d'élèves et leur enseignant d' EPS)

**Les objectifs de cette journée :**

- **Participer à une compétition départementale**
- **Découvrir de nouvelles activités (ski de fond et tir au pistolet laser)**
- **Partager un bon moment en pleine nature**
- **Découvrir un lieu unique qui offre de magnifiques paysages**
- **Rencontrer d'autres élèves issus de plusieurs établissements scolaires**



Le Collège Victor Hugo et le Lycée Marie Joseph Jacquard représentant la ville de LAVELANET



**Yoann (Snd GATL)**



**Saad (Snd PMIA)**

## **Ski de fond**



## Tir au pistolet laser

De belles performances au tir en comparaison avec les autres établissements présents. L'objectif était de toucher 5 fois la cible en 30 secondes.

Giovan Pascou a réussi en 11 secondes et Antonin Boulbet Blassier en 16.

Bravo à eux !



Après la boucle de ski de fond et le tir au pistolet, nous avons eu le temps de réaliser une nouvelle boucle en ski avec la motivation et l'envie toujours aussi présentes chez les élèves.

Le bilan de cette journée est très positif. De belles progressions ont été constaté (moins de chutes en fin de journée) et surtout des sourires du début à la fin. Aussitôt fini, les élèves avaient déjà envie de revenir faire du ski de fond.

Certains devront patienter jusqu'au mercredi 8 mars pour la sortie ski initiation aux Monts d' Olmes.

Bravo à tous !

M. Talbot